
7 Pièces

203 m²

Réf. 85579029

2 310 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Vente  en  Nue-propriété  d'une  villa  bourgeoise  avec  vue  mer

panoramique.Idéalement  située  dans  le  quartier  très  prisé  du  bas  du

Mont  Boron,  sur  la  basse  corniche  reliant  Nice  à  Monaco,  cette

magnifique  villa  bourgeoise  offre  une  vue  à  couper  le  souffle  sur  la

presque-île  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat  et  la  rade  de  Villefranche-

sur-Mer.La propriété est répartie sur deux niveaux, offrant des volumes

généreux et  des  prestations  de qualité.  Dès l'entrée,  un  grand hall  de

réception avec dressing vous invite à découvrir un double séjour baigné

de lumière, offrant une vue panoramique sur la mer et la ...

Sale in Bare Ownership of a Bourgeois Villa with Panoramic Sea ViewIdeally located

in  the  highly  sought-after  lower  Mont  Boron  district,  on  the  lower  corniche

connecting  Nice  to  Monaco,  this  magnificent  bourgeois  villa  offers  a  breathtaking

view of  the  Saint-Jean-Cap-Ferrat  peninsula  and the  Villefranche-sur-Mer  bay.The

property  is  spread  over  two  levels,  offering  generous  volumes  and  high-quality

finishes.  Upon entering,  a  large reception  hall  with  a  dressing room invites  you to

discover  a  bright  double  living  room with  panoramic  sea  views  and  a  view  of  the

peninsula. The spacious, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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